
　　　　　森へ返した方が良いという意見 　　　保育園でお世話し続けるという意見

⇒話し合いの結果、保育園でお世話をし続けることになりました。

　　　お散歩に行って、カブトムシさんを

　　　土に返してきましたよ。

9月6日（水）さくら

週のねらい：敬老の日の制作を楽しんだり、おじいさんおばあさんに気持ちを向ける

お店屋さんに向けて準備を楽しむ

秋になって寿命を迎えるカブトムシが出てきました。『このまま保育園で飼い続けて命が尽きるまで

お世話をするのか？』『森に返してあげるのが良いのか』みんなの意見を聞いてみました。

・また卵を産むかもしれないから、土に返してあ

げた方がいいと思う。

・前に、アリさんも公園に返しに行ったから同じ

ように返してあげた方がいいんじゃないかなぁ。

・森に返す時にゼリーも置いてきてあげたらいい

と思う。

・森に返したら食べ物に困っちゃうんじゃない

かなぁ。

・保育園で、葉っぱやゼリーを沢山あげたい！

・森に返す時にゼリーを置いたら、他の生き物

が食べちゃうんじゃないかなぁ。

どの意見もカブトムシさんの事を大事に想っているこ

とが伝わってきました。

少しずつ作ってきたお神輿が完成しました！担いでみるのが楽しみですね。

土に返してあげると、土が豊かになることや、命が巡って

地球のためになるということもお話ししました。


